
 

 

 

An den Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses 

Herrn Münzenberger  

 

 
Elke Bauer 
Stadträtin 
Adolf- Kolping- Str. 9 
67071 Ludwigshafen 
 

           26.05.2013  

 

 
 
 
Anfrage zur nächsten Jugendhilfeausschuss-Sitzung am 03.06.2013 
  
Personalplanung bei der Jugendförderung und Erziehungsberatung 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
 
ich bitte um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie viele Sollstellen gibt es bei der Jugendförderung und Erziehungsberatung?  
 Jufö: 66,09 PE EB: 12,33 PE 
2. Wie viele Stellen bei der Jugendförderung und Erziehungsberatung sind derzeit unbesetzt? 
 2 Stellen mit insgesamt 52,5 Stunden im KEH 
 
3. Wie viele dieser unbesetzten Stellen sind Vollzeitstellen und wie viele Teilzeitstellen 
 (bitte aufschlüsseln nach der Wochenarbeitszeit) 
 beide TZ-Stellen 
 
4. Welche Einrichtungen sind jeweils vom Personalmangel in welchem Umfang betroffen? 
 siehe 2. 
 
5. Werden die unbesetzten Stellen befristet ausgeschrieben? 
 nein 
 
6. Wie lange dauert es durchschnittlich, bis eine Stelle neu besetzt wird? 
 3 – 9 Monate 
 
7. Existiert ein Personalentwicklungskonzept? Wenn ja, mit welchen Zielen? 
 Die Personalentwicklung bei 3-16 erfolgt team- und einrichtungsbezogen 
 
Bitte die Fragen 1-6 getrennt nach den Bereichen Jugendförderung und Erziehungsberatung be-
antworten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
  
 
 


